



## Nouvelles d'Espagne

publié le 06/05/2014 - mis à jour le 07/05/2014

- Nous sommes bien arrivés. Voyage sans problème.
- Visite du Musée Guggenheim à Bilbao : super ! Tout le monde a adoré et a été surpris par l'audace de certains artistes et le gigantisme de certaines oeuvres.
- Tous les élèves sont maintenant dans leurs familles d'accueil.
- programme de mercredi : visite des grottes d'Altamira et balade en bateau.

A bientôt



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**